

Le blocus étasunien entrave la construction de logements à Cuba



La Havane, 19 septembre (RHC-PL) Le blocus économique, commercial et financier imposé à Cuba par le gouvernement des États-Unis entrave la construction de logements pour les familles cubaines ; c'est ce qu'a expliqué à la presse, le directeur des Investissements de l'Institut National du Logement, Roberto Vazquez, qui a assuré que le secteur du bâtiment est l'une des principales cibles de l'agression étasunienne.

Roberto Vazquez a précisé que le blocus limite l'accès de Cuba à de nombreux matériaux de construction. Il a expliqué que si notre pays pouvait importer des matériaux et des technologies en provenance des États-Unis, les délais de construction seraient considérablement raccourcis.

Le spécialiste du bâtiment a ajouté que la détérioration des logements de La Havane et des grandes villes de province sont provoquées, entre autres, par l'impossibilité d'acheter des matériaux aux États-Unis.

Roberto Vazquez a précisé que le coût du blocus dans le domaine du logement sur la seule période allant de mars 2013 à avril 2014 s'est élevé à 27 millions 700 mille dollars.



Radio Habana Cuba